

De buena Licente Periódico del Ayuntamiento de Logroño Nº 1205 VIERNES 6 DE DICIEMBRE DE 2013

www.logroño.es

facebook.com/aytologrono @Avtologrono

Los Presupuestos de 2014 preparan la ciudad para afrontar su futuro

El Pleno del Ayuntamiento aprobó las cuentas para el próximo ejercicio, que ascienden a 151,45 millones de euros y son "responsables y realistas"



El Pleno del Ayuntamiento de Logroño aprobó los presupuestos para 2014, con los votos a favor del Grupo Popular y en contra del Grupo Socialista. Los presupuestos del próximo ejercicio ascienden a 151,45 millones de euros, un 4,11% más, después de dos años de descensos.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, aseguró que este presupuesto "contiene la política que piden y que necesitan los ciudadanos", al tiempo que explicó que "está basado en la responsabilidad y en el realismo".

Durante su intervención, Gamarra destacó que las cuentas municipales "conjugan tres tiempos: **es el fruto de las correcciones del pasado** que se han venido haciendo en los dos últimos años; procura que en momentos de crisis **nadie quede descolgado** y **prepara el futuro de la ciudad** de la mejor manera posible para todos".

Según explicó, se trata del primer presupuesto que se aprueba con superávit en Este presupuesto es el que necesita Logroño y marca el futuro, con la esperanza de que puede y tiene que ser mejor

el año anterior cerrado, el de 2012; cubre las necesidades del próximo año, determinadas por los profesionales del Ayuntamiento; prevé la posible ampliación de las partidas de sociales, si fuera necesario; y contiene ambiciosas políticas de empleo y de actividad económica. En suma, "son unos presupuestos positivos y expansivos".

La concejal Mar San Martín resaltó el crecimiento de un 4,11% del presupuesto, tras dos años de descensos notables, debido a los criterios de contención necesarios para volver a la senda de la estabilidad. En esta línea se refirió a la contención un año más del endeudamiento;

la consignación, por segundo año consecutivo, de un fondo de contingencia de 900.000 euros; y las inversiones, que crecen un 22% para dar oportunidades a las diferentes zonas de la ciudad".

Por su parte, el concejal socialista Vicente Urquía calificó las cuentas municipales de "no creíbles", porque en su opinión dependen de la venta de suelo. Apuntó a que la recuperación en 2014 no se ve por ningún sitio, ya que "todos los indicadores relacionados con el consumo no suben", y tampoco es un presupuesto social, porque todas las partidas en este campo prácticamente se mantienen, "es insuficiente".

El portavoz socialista, Domingo Dorado, criticó que "por desgracia, éste sí es el mejor presupuesto que puede hacer el PP" y consideró que "no tiene ilusión, no hay iniciativas nuevas, sólo continúa los presupuestos que dejamos en 2011, y lo único positivo que pueden vender es lo que entonces se dejó".

agenda

Viernes 6

12 y 19 h. Cine y Medio Ambiente. **La tercera revolución**. Casa de las Ciencias. **20 h**. Cubiertos de Arte. **CarArteSano**. Cata de Marqués de Vargas, degustación de Mermeladas artesanas y exhibición de Caligrafía. Espacio Lagares (C/ Ruavieja, 20).

20.30 h. Danza. **'Cascanueces'**, con el Ballet Nacional Ruso. Teatro Bretón.

Sábado 7

11 a 13.30 h. Cubiertos de Arte. **AlimentarArte**. Taller de cocina para niños de 4 a 12 años. Plaza del Mercado.

12 a 13.30 h. Cubiertos de Arte. **Mercado de los sonidos**. Pepe y Pedro de Olga (flamenco). Plaza del Mercado.

12 y 19 h. Cine y Medio Ambiente. **La tercera revolución**. Casa de las Ciencias. **12 h. Cuentacuentos en inglés**. The snowman. Para niños de 4 a 8 años. Biblioteca de La Rioja.

16.30 a 21.30 h. X fin es sábado. Para jóvenes de 12 a 18 años. Polideportivo Noveno Centenario.

18 h. Actividad infantil. **Adornar la caseta**. Para niños de 4 a 10 años. Biblioteca de La Rioja.

20 h. Ciclo Nacional de Zarzuela. Gala lírica con los ganadores del Concurso Internacional de Canto. CLA Pepe Eizaga. Auditorio del Ayuntamiento.

20.30 h. Teatro. **'En el estanque dorado'**, con Lola Herrera y Héctor Alterio. Teatro Bretón.

Domingo 8

12 y 19 h. Cine y Medio Ambiente. La tercera revolución. Casa de las Ciencias.
19.30 h. Teatro. 'En el estanque dorado', con Lola Herrera y Héctor Alterio. Teatro Bretón.

 $\begin{array}{c} {\rm Martes} \\ {\bf 10} \end{array}$

17 y 19.30 h. Cine para mayores. 'El último concierto' (Estados Unidos, 2012). Cines Moderno.

20.15 h. Ciclo de cine europeo. 'Welcome'. Sala Gonzalo de Berceo.

20.30 h. Inaudito. El fuelle. Fabián Carbole (Argentina). Cubo del Revellín.

Miércoles 11

17.30 h. Reuniones sobre lactancia. Organiza Al Halda. Centro de Salud Siete Infantes de Lara.

18 h. Taller infojoven. Proceso de búsqueda de empleo. Gota de Leche.
18.30 h. Inauguración de la exposición de belenes en tela y trabajo del taller de reciclaje. Asociación Amigos del Plus Ultra. Centro Caja Rioja-La Merced. Hasta el 19 de diciembre.

19.30 h. Teatro leído por el **grupo de invidentes de la ONCE**. Asociaciones San José. Centro Deportivo La Ribera (Paseo del Prior, 10).

20 h. Teatro leído 'Yo voy caminando caminos', de Piedad Valverde. Ateneo Riojano. **20.15 h.** Ciclo de cine europeo. **'El sistema de los objetos'**. Sala Gonzalo de Berceo.

Jueves 12

20 h. Conferencia. El Sáhara olvidado. Ateneo Riojano.20.30 h. Teatro. 'Tomás Moro, una utopía'. Teatro Bretón.

Viernes 13

17.30 h. Ciencia a partir de 60. Micro-agua. Casa de las Ciencias.

18.30 h. Festival de Navidad. Villancicos, desfile de ropa,... Entrada libre. Asociación Amigos del Plus Ultra. Salón de actos del Instituto Sagasta.

20 h. Cubiertos de Arte. CarArteSano. Cata de Campo Viejo, degustación de Pimiento riojano y exhibición de Fotografía. Espacio Lagares (C/ Ruavieja, 20).
 20 h. Concierto de Navidad. Organiza UNICEF. Auditorio del Ayuntamiento.

20.30 h. Rioja Lírica. Dos caras del piano: Schubert/Liszt. Sala Gonzalo de Berceo.

Sábado 14

9 a 14 h. Muestra Agroecológica Ciudad de Logroño. Plaza Once de Junio. **11 a 13.30 h.** Cubiertos de Arte. **AlimentarArte**. Taller de cocina para niños de 4 a 12 años. Plaza del Mercado.

12 a 13.30 h. Cubiertos de Arte. **Mercado de los sonidos**. Cris Lane Trío (jazz). Plaza del Mercado

11 h. Club de lectura 'Todo el mundo va'. Ateneo Riojano.

18 h. Los sábados... talleres. **Toca, siente, piensa**. Para niños de 5 a 6 años. Casa de las Ciencias.

19 h. Gala benéfica, organizada por la asociación ARDACEA. Auditorio del Ayuntamiento.

20.30 h. Ciclo Nacional de Zarzuela. 'La verbena de la paloma'. CLA Pepe Eizaga. Teatro Bretón.

Martes 17

17 y 19.30 h. Cine para mayores. 'Llévame a la luna' (Francia, 2012). Cines Moderno. **20.15 h.** Ciclo de cine europeo. **'Las nieves del Kilimanjaro'**. Sala Gonzalo de Berceo. **20.30 h. Inaudito**. Gitarren poesie. Rainer Seiferth (Alemania). Cubo del Revellín.

Miércoles 18 20 h. Cortos. Salir... con cine. Ateneo Riojano.

20.15 h. Experiencias de la viajateca. La vuelta al mundo en 80 trabajos, de Miguel Romo. Gota de Leche.

20.15 h. Ciclo de cine europeo. 'Gloria'. Sala Gonzalo de Berceo.

20.30 h. Música. Carlos Núñez presenta su trabajo 'Discover'. Teatro Bretón.



AULA DIDACTICA LA GRAJERA Talleres, de 10.30 a 14.30 horas.
 Felices Reyes Magos-Árbol de Navidad. 6, 7, 8 y 9 de diciembre.
 Vitrales de Navidad. sábado, 14 y domingo, 15, de diciembre.

El próximo ejemplar de esta publicación saldrá el día 20 de diciembre





Redacción: Gabinete de prensa Fotografías: Gabinete de prensa Diseño: Código Zeta Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. Dep. Legal: LO-101-1986



exposiciones

Sala Amós Salvador

Antoni Gaudí. Hasta el 12 de enero de 2014.

Casa de las Ciencias

150 años de la llegada del ferrocarril a Logro- ño. Hasta el 8 de diciembre.

100 años de periodismo en La Rioja. Hasta el 26 de enero

Cordilleras, vértebras de la tierra. Del 13 de diciembre al 13 de marzo.

Otras exposiciones

Quincena de la discapacidad. Biblioteca de las asociaciones de vecinos y jubilados San José. Centro Deportivo La Ribera (Paseo del Prior, 10). Hasta el 13 de diciembre.

Evolución artística. Cristian Terroba. Gota de Leche Hasta el 14 de diciembre

Belenes de comercio justo. Oxfam Intermón (C/Calvo Sotelo, 24). Hasta el 14 de diciembre.

Avón Ilama. Elías del Río. Galería Aguado (C/ San Antón, 12). Hasta el 18 de diciembre.

Lacave: Inédito. Sala Ibercaja-San Antón. Del 11 al 26 de diciembre.

Trashumantes. Galería Arteaga. Hasta el 28 de diciembre.

Casa de la infancia. Carmen Hierro. Casa de la Imagen (Plaza de San Bartolomé, 3). Hasta el 30 de diciembre

La otra cara de la vida. Arte funerario. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 10 de enero.

actividades

Gota de Leche

Diciembre en corto, 48 horas. Concurso de cortometrajes. 14 y 15 de diciembre.

convocatorias

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Salida a las 12 horas desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano), sábados, domingos y días festivos. La visita dura entre hora y media y dos horas. Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en la web www.ticketea.com.

Recogida solidaria de juguetes. Del 3 de diciembre al 3 de enero en la Gota de Leche.

Curso de Danzas Riojanas. Comienza el curso, organizado por la Asociación de Amigos Plus Ultra, para niños a partir de 4 años, que se desarrollará los viernes, de 17.30 a 18.30, en el Instituto Sagasta. Los interesados pueden ponerse en contacto con la asociación en el propio instituto, martes y jueves, de 18 a 19 horas

Concurso infantil de postales navideñas. Asociación AVEZO (C/ Huesca, 57). Para niños de 3 a 10 años. Hasta el 16 de diciembre.

Hay algunas plazas libres en el Programa Municipal de Ludotecas de Navidad 2013/2014. Más información en el Servicio 010.

Mercafoto. La Asociación de Informadores Gráficos de La Rioja organiza la venta de más de un millar de fotografías de su archivo fotoperiodístico, con motivo de su vigésimo aniversario. Se establece un precio único de 10 euros y la recaudación se destinará a la Cocina Económica. En el centro Caja Rioja-Gran Vía, del 16 al 26 de diciembre, de lunes a sábado, de 18 a 21 horas.







El cine de 'Actual 2014' volverá a ser uno de los grandes pilares del festival e incluirá, entre el 2 y el 6 enero, la proyección de una selección de las ocho películas más premiadas en los festivales internacionales por los que han pasado y más aplaudidas por crítica y público durante 2013.

Además, se han previsto otras nuevas secciones y sesiones, con lo que, en total, podrá verse en Logroño el estreno de 23 títulos de largometrajes y cortos.

El apartado cinematográfico de Actual ha sido estructurada en cinco bloques:

'Cine en el Bretón'.

Las mejores películas que se han estrenado y premiado en los grandes festivales este año Cuatro largometrajes que podrán verse en el Teatro Bretón, a partir de las 19.30 horas: **'Pelo malo'** (2 de enero); **'Los chicos y Guillaume, a la mesa'** (3 de enero); **'Alabama Monroe'** (4 de enero) y **'Presentimientos'**, de Santiago Tabernero (6 de enero).

'Cine Familiar de Animación'.

'Actual 2014' también tiene en cuenta en su programación de cine a los más pequeños y a sus padres. Será una película, **'El corazón del roble'**, en dos sesiones, los días 3 y 4 de enero, a las 11.30 horas.

'Música y Cine'.

Una de las principales novedades será la sección 'Música y Cine', que aúna dos de los principales elementos del festival Actual. Se proyectarán en los Cines Modernos: 'Sound City' (3 de enero, 22 horas); 'Oh Boy' (4 de enero, 22 horas); y 'A 20 pasos de la fama' (5 de enero, 19.30 horas).

'Cortos Europeos'.

Otro de los nuevos ciclos del festival 'Actual 2014' es el dedicado a **'Cortos europeos'**, con los catorce títulos que se proyectarán en la Sala Gonzalo de Berceo. Se

pasarán siete cortos en cada una de las dos sesiones, previstas los días 3 y 4 de enero, a partir de las 12 horas.

Sesión matinal.

Como sesión matinal, el 5 de enero a las 12 horas, el preestreno de la película **'Las cartas de Málex'**, un largometraje sobre el viaje iniciático de sus personajes desde Canarias hasta La Rioja.

ACTUAL COMPLETA SU PROGRAMA CON NUEVE CONCIERTOS MÁS Y UNA AMPLIA DIVERSIDAD DE FORMATOS ARTÍSTICOS

Tras la presentación de los conciertos de gran formato, Actual completa su programación musical con una nueva apuesta por la exitosa fórmula de los 'Vermú Torero' y 'Café Cantante', que incluirán nueve conciertos más, repartidos del 3 al 5 de enero, en el Centro de la Cultura del Rioja (CCR) y con el ciclo 'Loading Actual', que incluye otras diez actuaciones en las salas Menhir y Maldeamores a lo largo de las semanas previas al festival.

Además, la segunda edición del Festival 'FIVER' de Videodanza, siete exposiciones, dos intervenciones artísticas a pie de calle y otras actividades como talleres artísticos, certamen de cortos o diversas propuestas y formatos teatrales completan una extensa programación de Artes de 'Actual 2014' que no solo se desarrollará a lo largo de los días 2 al 6 de enero, sino que, en algunos casos, se extenderán a las semanas previas y posteriores al festival. Estas actividades completan la oferta en disciplinas, formatos y puntos de encuentro.

Toda la programación en www.actualfestival.com

Los 'Cubiertos de arte' continúan en diciembre

Continúa la programación de la segunda edición de 'Cubiertos de arte' con una gran aceptación por parte del público que está respondiendo a esta oferta y saliendo satisfechos de esta iniciativa que conjuga la gastronomía con la cultura.

En noviembre ha finalizado la actividad 'La tapa musical' y en diciembre se inicia 'Mercado de los sonidos', mientras continúan 'CatArteSano' y 'AlimentarArte', las dos iniciativas más populares del programa.

'CatArteSano'. A partir de las 20 horas, en el Espacio Lagares.

6 de diciembre: Marqués de Vargas; exhibición de caligrafía con Valle Camacho y cata de mermelada.

13 de diciembre: Campo Viejo; dibujo de Pedro José Espinosa y degustación de jamón serrano.

20 de diciembre: Viña Ijalba; fotografía con Teresa Rodríguez y pimiento riojano.

27 de diciembre: Bodegas Ontañón; la música del organista Carlos Onís y cata de chorizo.

'AlimentArte'. Talleres de cocina tradicional, para niños de 4 a 12 años, en la Plaza de Abastos. De 11 a 13.30 horas.

Mercado de los sonidos. La Plaza de Abastos se convierte en un escenario para conciertos los cuatro sábados del mes de diciembre, de 12 a 13.30 horas. Los protagonistas son Pepe y Pedro de Olga (flamenco), Cris Lane Trío (jazz); Two in Harmony (soul) y Bona Cántica (coral).



Logroño, una ciudad inclus



Logroño está mostrando su cara más social. Numerosos actos se han celebrado durante estos días para conmemorar el Día Europeo e Internacional de las Personas con Discapacidad, en los que el Ayuntamiento de Logroño está participando activamente en colaboración con los colectivos y con otras instituciones. Colaboración que no se ciñe a estos días, sino que durante todo el año se suceden las iniciativas para hacer una ciudad más inclusiva, que cuenta con todos, especialmente con quienes más lo necesitan. Del mismo modo, se revalida el convenio para desarrollar el programa ICI, una iniciativa que pretende fomentar la convivencia intercultural en los barrios de San José y Madre de Dios. En suma, actuaciones para edificar una sociedad más justa y solidaria.

El Ayuntamiento de Logroño ha colaborado con el Gobierno de La Rioja y con el Comité de representantes de personas con discapacidad (Cermi-La Rioja) para elaborar un completo programa de actos que se ha desarrollado durante esta semana.

Precisamente, el primer acto se celebró el lunes por la tarde en el Ayuntamiento de Logroño, con un café tertulia en el que se trató el problema de 'El respiro familiar', en el que participaron cerca de medio centenar de representantes de colectivos y profesionales que trabajan con discapacitados. Poco después, la Asociación (ARPS organizó una chocolatada en la biblioteca de la Asociación de Vecinos San José (Polideportivo La Ribera) que acogió una charla conjunta sobre discapacidad organizada por la ONCE, La Rioja sin Barreras y ARPS.

El 3 de diciembre, Día Europeo e Internacional de las Personas con Discapacidad, el Parlamento de La Rioja acogió la lectura de un manifiesto elaborado por el CERMI Autonómico y por la tarde se celebró en el Auditorio municipal la gala conmemorativa del décimo aniversario del CERMI La Rioja.

Otras iniciativas fueron un certamen de cortometrajes y discapacidad 'DiscapacitAcción', organizado por La Rioja sin Barreras, o las exposiciones que pueden verse en la biblioteca de la Asociación de Vecinos San José entre el 2 y el 13 de diciembre: por un lado, se muestran libros utilizados por personas con discapacidad visual y, por otro, productos de artesanía de ONCE y ARPS.

Durante la presentación del programa, la concejal de Familia y Política Social, Paloma Corres, recordó que **Logroño acaba**

de ser incluida en la Red de Ciudades por la Accesibilidad y trabaja en todas las áreas municipales por una ciudad inclusiva. Prueba de ello es el reciente reconocimiento del Ayuntamiento de Logroño, que ha sido galardonado con el Premio cermi.es 2013, en la categoría de Mejor Acción Autonómica y/o Local, y la pasada semana recibió el Premio Solidario de la ONCE La Rioja al estamento de la administración más comprometida.

La ciudad de Logroño dispone del Consejo Municipal de la Discapacidad para realizar una política más eficaz y ajustada en esta materia. Así, en este momento se está redactando el IV Plan Municipal de Discapacidad y trabajando en una nueva Ordenanza Municipal de Accesibilidad Universal, todo ello en colaboración con los colectivos discapacitados, los principales receptores de estas políticas.

siva, más justa y solidaria

MANIFIESTO DE CERMI-LA RIOJA CON MOTIVO DEL DÍA EUROPEO E INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD (EXTRACTO)

Las personas con discapacidad y sus familias han constituido históricamente un grupo social sometido a situaciones de desventaja y de dificultades para ejercer sus derechos básicos y libertades fundamentales, y para disfrutar de los bienes y servicios normalizados.

Son muchos los avances y conquistas conseguidos gracias al esfuerzo, trabajo, voluntad política y lucha del movimiento asociativo de la discapacidad, que han supuesto la superación de situaciones de pobreza, beneficencia, aislamiento y no inclusión. Estos avances deben animarnos a que, con el esfuerzo de la sociedad en su conjunto y la acción de los poderes públicos, es posible elevar el nivel de derechos alcanzados e incrementarlos con políticas y legislaciones que favorezcan al colectivo de las personas con discapacidad y sus familias.

Somos conscientes del difícil momento por el que estamos atravesando respecto a la situación social, económica y de empleo, así como de la necesidad de establecer nuevas medidas de reordenación y racionalización de las estructuras productivas, de las políticas y de las cuentas públicas. (...)

(...) La crisis no puede servir de excusa para retroceder en las conquistas conseguidas gracias al esfuerzo de tantas y tantas personas a lo largo de las últimas décadas. Los avances en el reconocimiento y defensa de derechos de las personas con discapacidad y sus familias son logros irrenunciables que deben ser mantenidos a toda costa.

Queremos que las personas con discapacidad consigan con el esfuerzo y apoyo de toda la sociedad la anhelada igualdad de oportunidades, la accesibilidad universal a productos y servicios, la inclusión real y efectiva y la verdadera autonomía personal. Queremos ser ciudadanos como los demás.

Por todo ello, y como ya se ha dicho anteriormente, siendo conscientes de la situación actual, con el objetivo no sólo de mantener el grado de bienestar de nuestro colectivo, sino el de mejorarlo, instamos a la unidad y sensibilidad de la sociedad en general y de los poderes públicos en particular, así como a la colaboración de las Entidades del Tercer Sector, para articular medidas que no incidan en la desigualdad sino todo lo contrario: Que contribuyan efectivamente a la verdadera inclusión social.



Proyecto ICI:

cohesión social en los barrios de San José y Madre de Dios

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, y el director del Área Social de la Obra Social 'la Caixa', Marc Simón, firmaron un convenio de colaboración para impulsar la continuidad del Proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural en los barrios de San José y Madre de Dios.

Este proyecto tiene por objeto fomentar la convivencia intercultural y el impulso de un conjunto de acciones locales a favor de la cohesión social en el barrio de San José y Madre de Dios. La iniciativa la seguirán llevando a cabo los protagonistas del territorio: administración, recursos técnicos y ciudadanía.

Las actuaciones seguirán desarrollándose sobre todo en los ámbitos de Salud y Educación, mediante la creación de oportunidades y de espacios de participación abiertos a toda la comunidad del territorio.

Una muestra significativa de estos años de trabajo activo, en los que se han mimado relaciones, abierto espacios de encuentro y facilitado la información bidireccional, es el desarrollo de "Somos barrio", la monografía comunitaria, con su diagnóstico posterior, que recoge aportaciones totalmente plurales en torno al momento actual que están viviendo los barrios de San José y Madre de Dios, y en el que han participado y colaborado un amplio número de personas, responsables públicos, entidades y recursos técnicos. Para la monografía se organizaron 84 coloquios, que implicaron a un total de 153 personas, y en el proceso de diagnóstico 85 personas aportaron sus ideas y prioridades.

Finalmente, con todo ello, se ha generado una hoja de ruta de la programación comunitaria intercultural. Se han creado dos espacios: el **Espacio Técnico de Relación** reúne periódicamente a los recursos técnicos del territorio (salud, servicios sociales, vivienda, seguridad, educación, discapacidad...); por su parte, el **Espacio** **Ciudadano Comunitario** se formó en enero de 2013 y ha tenido un papel activo en la aportación de ideas que guíen el trabajo de los técnicos.



El Consejo Municipal de Comercio respalda mayoritariamente el sistema de ayudas para la iluminación navideña



La concejal de Comercio, Cultura y Turismo, Pilar Montes, presidió el Consejo Municipal de Comercio, que respaldó mayoritariamente la decisión del Ayuntamiento de Logroño de conceder las ayudas económicas para la iluminación navideña de las zonas comerciales de la ciudad a aquellas asociaciones de comerciantes que cumplan con los requisitos legales establecidos.

Requisitos que se corresponden con los establecidos para conceder cualquier tipo de ayuda a subvención municipal, como estar al día en los pagos al ayuntamiento o estar inscrito al menos durante dos años en el Registro de Asociaciones.

El Consejo Municipal de Comercio es un órgano de participación de carácter consultivo que canaliza la participación de las federaciones e instituciones del sector comercial y de los ciudadanos, en el área de actividad municipal de comercio. Está integrado por miembros de la Federación de Empresarios de Comercio; representantes de la Cámara de Comercio y un representante del sector comercial, además de por la alcaldesa o la concejal de Comercio, Cultura y Turismo y un representante de cada Grupo Municipal del Ayuntamiento de Logroño.

Recordar que las ayudas económicas a las asociaciones de comerciantes para la iluminación navideña se realizan a través de un convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento y la Cámara de Comercio. Este año el Ayuntamiento destinará 71.656 euros a la Cámara de Comercio que distribuirá entre 16 asociaciones comerciales de la ciudad.

'Black Friday' supera las expectativas

El Ayuntamiento de Logroño y la Cámara de Comercio e Industria de La Rioja han valorado de forma positiva la tercera edición de la campaña 'Black Friday', tras las encuestas realizadas entre los 314 establecimientos participantes, 16 más que el año pasado y 70 más que en 2011.

Los establecimientos encuestados muestran su satisfacción por el aumento de ventas y aseguran que la campaña se consolida y se ha convertido en una cita ineludible del calendario comercial.

Así, la nota otorgada por los establecimientos ronda los 9 puntos, superando a la de 2012 que fue de un 8. Entre los parámetros más valorados por los comerciantes destaca el aumento de las ventas; la necesidad de repetir una iniciativa que es positiva para el comercio de la ciudad y la publicidad en localidades limítrofes -algo que se ha notado en el aumento de visitantes de otros lugares, muchos de ellos de Navarra-.

Comprador misterioso: el comercio logroñés roza el sobresaliente

La cuarta edición del estudio 'Comprador Misterioso', realizado en los últimos meses entre un centenar de establecimientos comerciales de Logroño y que fue llevado a cabo a petición de la Cámara de Comercio y el Ayuntamiento, a través de Logroño Punto Comercio, ha vuelto a arrojar unos sensacionales resultados señalando que el comercio de la capital riojana roza el sobresaliente en atención al cliente: 86 sobre 100 puntos.

La iniciativa, como en ediciones anteriores, pretendía analizar el estado del comercio, evaluando sus puntos fuertes, sus puntos débiles y el grado de la calidad en las relaciones con el cliente. El estudio tuvo una gran acogida y las 100 plazas se completaron rápidamente pese a tratarse de la cuarta convocatoria que se realiza entre los comercios de la capital, que han sido evaluados de forma anónima por profesionales que los han visitado de incógnito para analizar un total de noventa parámetros diferentes.



De lunes a viernes, de 9 a 13.30 y de 16.30 a 18.30 horas; sábado, de 9 a 14 horas.

Viernes 6. Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe). **Sábado 7 y 14**. Avda. de Zaragoza

Sábado 7 y 14. Avda. de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

Martes 10. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Parque del Oeste.

Miércoles 11 y 18. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta). **Jueves 12**. Piqueras con Plaza San Pedro (La Estrella) y P. del Mercado.

Viernes 13. Plaza del Ayuntamiento y Plaza Chiribitas (C/ Padre Claret).

Lunes 16. Plaza Tomás y Valiente y Plaza Primero de Mayo.

Martes 17. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Plaza Joan Miró.

Jueves 19. Plaza del Cerrado (Varea) y Parque El Cubo.

Tribuna Grupo Municipal del Partido Socialista



Asegurar los derechos de los trabajadores

Es una obligación del Ayuntamiento de Logroño asegurar que se mantengan las condiciones laborales de los trabajadores que prestan servicio dentro de los contratos municipales. Para ello, el PSOE considera que deben modificarse los pliegos de condiciones que regulan las diferentes contrataciones de servicios públicos para que se establezcan nuevos criterios que primen aquellas propuestas que generen empleo y, por lo contrario, se penalicen aquellas ofertas y bajas que, de manera oculta, lleven aparejadas pérdidas de empleo v el no respeto de las condiciones laborales de los trabajadores que dependían de ese contrato con anterioridad.

El Grupo Municipal Socialista ha tomado esta decisión al conocer cómo dos contratos de la Fundación Logroño Deporte

vulneran los derechos de los trabajadores subrogados. En concreto, la empresa adjudicataria de los servicios auxiliares de las instalaciones deportivas propuso una vez iniciado el contrato la reducción de la jornada laboral y de los salarios a 14 de los 25 trabajadores, y despidió a cuatro de ellos por no aceptar las nuevas condiciones que les imponían. Estos cuatro trabajadores denunciaron este despido ante el Juzgado de lo Social, obteniendo sentencias favorables al considerarlos improcedentes.

Tras la denuncia del PSOE de esta vulnerabilidad de los derechos de los trabajadores, el Partido Popular ha decidido pedir la rescisión del contrato. Una actitud positiva y que debe ampliarse al que presta esta misma UTE en las actividades deportivas, donde ya se han producido dos hechos lamentables como es la bajada del sueldo de los monitores en más del 20% y el despido de una trabajadora.

Estos hechos lamentables son fruto de la adjudicación por parte del Gobierno local del Partido Popular de estos servicios a una empresa que presentó una oferta con un precio mucho menor que el resto (una bajada del 15,5%) y que se fundamentaba en obtener beneficios a costa de los recortes salariales de los empleados.

El Partido Popular en el Ayuntamiento de Logroño y en cualquier Administración Pública no debe permitir que se agredan los derechos laborales. Ni ahora con la justificación de la crisis ni el futuro para asegurar que los trabajadores tengan un trabajo y sueldo digno.

El Ayuntamiento destinará 9.500 euros a ayuda humanitaria en Filipinas y el Sáhara



El concejal de Alcaldía y Relaciones Institucionales, Javier Merino, junto con el presidente de la Asociación Riojana de Amigos del Sáhara, Gabriel Yanguas, y el presidente de UNICEF-Comité de La Rioja, Juan Carlos Castroviejo, presentó las ayudas económicas que el Ayuntamiento de Logroño aportará a ambas entidades para ayuda humanitaria.

"Desde el Ayuntamiento de Logroño continuamos apoyando los proyectos de cooperación que desarrollan las ONGs riojanas en diferentes países para ofrecer ayuda humanitaria a los más desfavorecidos", señaló Javier Merino. En este sentido, el concejal recordó que el presupuesto municipal de cooperación al desarrollo para 2014 supera los 402.000 euros.

En concreto a UNICEF- La Rioja se le ha concedido una ayuda de 6.000 euros y a la Asociación Riojana de Amigos del Sáhara, 3.500

euros. "A través de estas ayudas **queremos mostrar la solidaridad de los logroñeses con ambas poblaciones** que están atravesando una situación verdaderamente difícil", señaló Javier Merino.

La ayuda humanitaria para Filipinas está relacionada con las consecuencias del devastador tifón Yolanda del pasado 8 de noviembre. El segundo de los proyectos está destinado a atender las necesidades de primera necesidad por falta de alimentos de la población saharaui en el campamento de refugiados de Tinduf.



CONSEJO MUNICIPAL DE COOPERACIÓN Y SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

Recientemente se ha constituido este foro de diálogo y encuentro entre la Administración local y los agentes locales para la reflexión e impulso de acciones en el ámbito de la cooperación al desarrollo de la sociedad logroñesa. Está presidida por el concejal delegado de Cooperación al Desarrollo, Javier Merino; como vice-presidente Rodrigo Rubio, en representación de CONGDCAR; y como vocales, las concejales Elena Eguizábal y Beatriz Arráiz y los representantes de la coordinadora, Carmen Sáez y José García Alonso.

La ampliación del aparcamiento de Valbuena mejora la accesibilidad al Casco Antiguo y protege las excavaciones y la zona verde del Parque del Ebro

El Ayuntamiento ha ampliado el aparcamiento en superficie de la calle Intendencia, junto a las excavaciones de Valbuena. Esta semana los concejales de Desarrollo Urbano, Pedro Sáez Rojo, y de Movilidad, Ángel Sáinz Yangüela, visitaron la zona, en la que a partir de ahora pueden aparcar 37 vehículos más.

La actuación ha consistido en adecentar la superficie del solar, aplicándole una capa de firme asfáltico, y su ordenación mediante el establecimiento de dos calles de estacionamiento en batería con entrada y salida desde la calle Intendencia.

Con estas nuevas plazas de parking público, y el acondicionamiento del solar, el Gobierno Municipal cumple tres objetivos: "facilitamos el acceso al Casco Antiguo, además de mejorar las condiciones de mantenimiento de las excavaciones de Valbuena y preservar la conservación del Parque del Ebro", señaló Sáez Rojo.

Como recordó Sáinz Yangüela, al no estar regulado el estacionamiento en este solar que hasta el momento era de tierra, los coches aparcaban y en ocasiones invadía la zona verde del parque. A fin de

resguardar este espacio, se ha ejecutado un muro de contención y separación con el parque, y se hace un resembrado y revegetación de la zona deteriorada. Se refuerza asimismo el muro que sirve de separación y protección para las excavaciones de Valbuena. En total, se habilitan 37 plazas nuevas, reservando dos para el uso exclusivo de personas con discapacidad, atendiendo a lo dispuesto en la normativa de accesibilidad. El aparcamiento grande habilitado en la zona, junto a la calle Norte, dispone de un total de 404 plazas.



La San Silvestre 2013 se prepara para abrir la 'Ciudad Europea del Deporte'



La carrera popular de San Silvestre tiene este año un simbolismo especial: dará la bienvenida a 2014, año en que celebramos el título de 'Ciudad Europea del Deporte'. Por ello, antes de iniciarse la prueba, algunos de nuestros deportistas más destacados -Juan Carlos Traspaderne, Carlos Coloma, Alfredo García y Juanjo Rodríguez- izarán la bandera conmemorativa en representación de todos los hombres y mujeres del deporte riojano.

En el apartado de la solidaridad, se ha marcado un donativo de 2 euros, a cambio del cual los participantes recibirán una camiseta conmemorativa y como novedad una pulsera con código QR para acceder a importantes descuentos en las actividades e instalaciones municipales. Además, en esta ocasión serán dos las asociaciones -Ymca y Proyecto Hombre- que reciban las aportaciones voluntarias que los corredores quieran realizar.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, explicó en la presentación de la prueba que "desde su elaboración y presentación, la fuerza de la candidatura de Logroño ha residido en la implicación de todos los logroñeses. Colectivos y personas individuales que siguen volcados con los actos que estamos preparando para el año que viene; en los que la solidaridad, como uno de los principales valores que promueve el deporte, va a estar muy presente".

Como es tradicional, el 31 de diciembre se desarrollarán dos carreras: la mini San Silvestre, a las 18,30, para niños hasta los 12 años y con adultos acompañantes, y a las 19 horas, la carrera popular para todas La novedad residirá en el recorrido, que traslada su centro de interés, salida y llegada, a la Plaza del Ayuntamiento. Ahí se izará la bandera conmemorativa de la Ciudad Europea del Deporte y se concentrarán las actividades festivas de la jornada.

La primera carrera, de 625 metros, tendrá salida y meta en la plaza del Ayuntamiento, en la esquina con la Escuela de Artes. Con el siguiente recorrido: Avenida de la Paz, Muro del Carmen, Duquesa de la Victoria, Juan XXIII y Avenida de la Paz.

La popular, de 2.700 metros, también partirá desde la Plaza del Ayuntamiento para seguir por Avenida de la Paz, Muro del Carmen, Vara de Rey, Gran Vía, Marqués de Murrieta, Portales y Avenida de la Paz.

Esta prueba deportiva que se convierte en una gran fiesta de fin de año está organizada por Logroño Deporte, con la colaboración de la Federación Riojana de Atletismo y el patrocinio de La Caixa.

INSCRIPCIONES PRESENCIALES Y ON LINE

Las inscripciones presenciales pueden formalizarse del 23 al 30 de diciembre en el Centro Deportivo Municipal Lobete y en el Polideportivo Municipal Las Gaunas. El mismo día de la carrera, el 31
de diciembre, será posible apuntarse en Lobete
hasta las 15 horas, y en la Plaza del Ayuntamiento
de 17 a 18 horas. El último día no se repartirán
camisetas, aunque sí que se podrán entregar donativos para Ymca y Proyecto Hombre.

Para apuntarse a través de la web www.logronodeporte.es, habrá que hacer click sobre un banner que solicitará el registro a la red social de Logroño Deporte; se trata de una novedad en esta
edición. Para este tipo de inscripción on line se
ha establecido de plazo del 1 al 19 de diciembre.

Logroño, sede de la XXV Copa de España de Fútbol Sala

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, junto con el presidente de la Liga Nacional de Fútbol Sala, Javier Lozano, y el consejero de Presidencia, Emilio del Río, presentaron la XXV Copa de España 'Logroño 2014'. Este campeonato se celebrará del 13 al 16 de marzo en el Palacio de los Deportes de La Rioja.

Tal y como señaló la alcaldesa, "estamos contentos de volver a ser sede de este campeonato nacional, lo fuimos en 2012 y volveremos a serlo el próximo año, coincidiendo con el reconocimiento de Logroño como Ciudad Europea del Deporte y con el 25 aniversario de la Liga Nacional de Fútbol Sala". "Queda demostrada la capacidad organizativa de nuestra ciudad y la confianza de la Liga Nacional de Fútbol Sala para volver a ser sede de este campeonato".

En este sentido, la alcaldesa reiteró la apuesta del Equipo de Gobierno por atraer hasta nuestra ciudad torneos como la Copa de España de Fútbol Sala "que garantizan el espectáculo deportivo y una



repercusión económica y de promoción muy importante para Logroño".

Cuca Gamarra recordó la experiencia de 2012, que fue un éxito con una importante repercusión económica, con una ocupación hotelera del 85%, una gran actividad en el sector hostelero y una asistencia masiva de público a todos los partidos.

Por su parte, Javier Lozano explicó el motivo por el que han decidido que sea Logroño la sede de la Copa de 2014: "En un año tan especial para nosotros, en el que la Liga Nacional de Fútbol Sala cumple 25 años de historia, hemos querido que la Copa de España se disputara en una sede como Logroño, en la que tenemos la experiencia de hace dos años, donde toda la ciudad y sus instituciones encabezadas por su alcaldesa, Cuca Gamarra, nos brindaron su cariño y su seriedad, lo que es plena garantía para regresar a esta tierra y que la Copa de España vuelva a resultar un éxito organizativo".